

Wir danken von ganzem Herzen

*Wenn ihr an mich denkt, seid nicht traurig.
Erzählt lieber von mir und traut euch zu lachen.
Lasst mir einfach einen Platz zwischen euch,
so, wie ich ihn im Leben immer hatte.*

für die mannigfachen Zeichen der tiefen Verbundenheit, die wir im Leben, aber auch bei der Abschiedsfeier von unserem lieben

Joseph «Seppi» Zeder

erfahren durften. Seine Liebe und sein Tatendrang haben tiefe und bleibende Spuren hinterlassen. Dies bezeugen die vielen persönlichen Gespräche, die wunderbaren Briefe und Karten von nah und fern, die tröstenden Worte, die liebevollen Umarmungen und die vielen Händedrucke.

Auch möchten wir unseren besonderen Dank den Pflegenden und den Ärzten der Onkologie des Spitals Emmental in Burgdorf und des Inselspitals für die kompetente, wertschätzende und respektvolle Betreuung unseres lieben Verstorbenen aussprechen.

Ein spezieller Dank gebührt auch Frau Barbara Jost, die uns eine grosse Stütze war, wie auch Herrn Pfr. Benedikt Wey für die würdevolle Gestaltung des Gottesdienstes sowie Frau Ruth Lips für das wunderschöne Orgelspiel.

Wir verbleiben mit der Gewissheit, dass unser Partner, Pap, Schwiegevater, Grosspapi, Bruder, Schwager und Freund gut an seinem letzten Reiseziel angekommen ist.

Burgdorf, im Juni 2019

Die Trauerfamilie